

令和8年1月8日(木)3学期始業式 校長講話

今日は3学期の始業式です。
13日間の冬休みは、皆さん楽しく過ごせましたか？

校長先生は
○初日の出を見たり
○お雑煮を食べたり
○箱根駅伝や高校サッカーをテレビで見たりしていました。
○そして、1月2日の夜には雪が降りましたよね。

今年は午年です。

午年はこんな年です。
今年は、干支(十二支)で言えば、「丙午(ひのえうま)」に当たります。
古くからの十二支の由来をたどると、「午(うま)」という字は「杵(きね)」の形から来ており、植物が成長し切ってその勢いが頂点に達し、次への新しい動きを生み出そうとする状態を表しているそうです。

馬という動物は、古くから人間に最も近い動物として、交通、農耕、そして戦場において重要な役割を果たしてきました。その疾走する姿は「躍動」と「繁栄」の象徴と言えます。

ですから、**みなさんには、この午年(うまどし)の勢いに乗り、自らの目標に向かって力強く駆け抜ける一年にしてほしい**と思います。

そして、新しい年になりましたので、「**新年の抱負**」をぜひ、考えてほしいです。
抱負というのは、「心の中にいだきもっている計画や決意のこと」で、「こんな1年にしたいな！」と、年の初めに考えるとその1年の目標ができますね。

校長先生の抱負は次の三つ

①健康な生活を送ること

ランニングを継続し、食生活にも気を付け、早寝早起きを心がけます。

②語彙力、想像力を高めること

テレビやインターネットも楽しいですが、本から学ぶことは多いです。1日に短い時間でもいいから読書をする時間をとり、語彙力、想像力を高めたいです。

③自分のため、学校のために毎日よいことをすること

3年2組は、「一日一善」を9月からずっとやっていますが、校長先生も学校のため、自分のために、最低一日一つはよいことをていきます。

さて、今日から3学期です。

登校する日は51日間

6年生は卒業式もあるので52日間です。

どんな3学期にしたいですか？

もりもりウィーク 【なわとび】	4年生社会科見学
3年生社会科見学	6年生を送る会
送別球技大会	修了式、卒業式

などがありますね。

校長先生からは二つ

○今の学年のまとめをしっかりとすること

○次の学年に向けての意識を高めること

(6年生はいよいよ中学生になります)

そして、今一緒にいるクラス、学年の友達との時間も大切にしましょう。

3学期は、短いですが、「明日も学校に行きたい。」と思い、毎日を充実させましょう。